



Carton plein à Clarens pour Ride for the Cause

L'association caritative qui a organisé Ride for the Cause le week-end dernier au Pierrier a recueilli 36 000 francs

A l'appel des organisateurs de Ride for the Cause, plus de 5000 personnes ont afflué sur la plage du Pierrier à Clarens, samedi et dimanche derniers. Ce qui a permis de financer les performances de quelque 850 participants. Ces derniers ont parcouru en paddleboard plus de 1800 km. La palme

du plus bel exploit revient à Yann Monbaron et à Laurent Oliboni. Les deux Rivéristes ont parcouru pour la bonne cause 68 km en paddle entre Genève et le Pierrier à Clarens en... 13 h 20!

La somme récoltée se monte à 36 000 francs. Elle sera répartie à parts égales entre la Summit Foundation, à Vevey, et la Waves Foundation, à Montreux. Cette dernière consacrera ses 18 000 francs à son programme éducatif au Pérou. Le prochain Ride for the Cause se déroulera les 27 et 28 août 2016. **C.BO.**